

- Maintenant qu'Israël libéralise ses secteurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire, les exportateurs et producteurs canadiens sont particulièrement intéressés par les marchés du poisson, des fruits et légumes frais et surgelés et des aliments cuisinés surgelés.
- La Société pour l'expansion des exportations offre trois lignes de crédit, de 10 millions de dollars chacune, pour le financement du crédit acheteur en Israël. Les exportateurs canadiens désireux de vendre des biens ou des services en Israël peuvent profiter des services financiers et de gestion du risque offerts par la Société.
- On estime que l'investissement canadien en Israël dépasse les 300 millions de dollars. Il est principalement concentré dans le secteur de la haute technologie. Les sociétés Nortel Networks et Newbridge sont actives dans ce pays.
- La Fondation Canada-Israël pour la recherche et le développement industriels a été créée en 1993 pour promouvoir la coopération entre les sociétés qui œuvrent dans ce domaine dans les deux pays. Financée par les gouvernements, la Fondation a accordé 10 millions de dollars à l'appui de plus de 28 projets.
- Une convention de double imposition entre le Canada et Israël est entrée en vigueur en 1976.

Activités au titre de la coopération régionale

- Israël étant un pays industrialisé, il n'est pas admissible à l'aide canadienne au développement. Cependant, l'Agence canadienne de développement international (ACDI) soutient les activités de ce pays qui contribuent à la paix au Moyen-Orient.
- Depuis 1993, le Fonds canadien pour le dialogue et le développement dans la région a fourni 2,3 millions de dollars à des groupes communautaires israéliens et arabes dans le but d'encourager la collaboration et la réconciliation.
- Grâce au processus de paix multilatéral, le Programme régional de formation en hydrologie opérationnelle permet de former des spécialistes venant d'Israël, de Jordanie et de Cisjordanie et Gaza. Ce programme, qui vise à accroître les possibilités de coopération entre les pays, bénéficiera d'un financement de 1 million de dollars échelonné sur trois ans.